
	  

４月２８日（月）におこなわれました「芝CCクラブ」の定例会におじゃましました。	  
新井代表のスムースな司会進行で、議事は盛り上がっていました。	  
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〈議　　事〉　　13:30〜15:30	  
●２０１３会計報告	  
●当面の会議・活動計画	  
　　○アドプト活動	  
　　　（手まり坂、本芝公園での実施月日、参加予定者の確認）	  
　　○パーキンソン病友の会活動計画	  
　　○芝・みたまち倶楽部（まち歩き）実施状況＆今後の予定	  
●出席者全員（各期ごと）の最近の動きや感想	  
●次期イベント計画	  
　　○ふれあい祭り（6/14）への参加	  
　　○絵はがき風手作りカードの製作など（7/14,8/11,8/18）	  
　　○秋期イベント（芝・みたまち倶楽部：歴史ツアー）	  

芝情報誌の編集委員に
なっていますので、今度歴
史まちあるきなどイベント
情報をどんどん載せるよう
にしま〜す！	

新しく「きらきら新橋」とい
う集会施設が近くに出来
たそうですね？	

先日、港区の出
前講座で「介護
保険の勉強をし
たが、４０歳から
保険料を払うこ
とになっていた
なんて、知らな
かった・・・・・・	

ここでは会場が比較的とれ
やすいので、会議開催など
は助かっています。	  
他の地域では困っている話
も聞きますので・・・・・・。	

（芝コミュニティーハウス）での“わいわい会議”	

３月にケーブルテレビで
放映された「芝・語り部」
による歴史ツアーも港
区のHPで閲覧できます
ので、よかったら見て
ね！	

▲初めてオブ参加させていただきましたが、参加者のみなさん！イキイキとまた楽しく、全員が発言されてい
ましたのが印象的でした。	  
	  
▲一方では、しばらく続いていたあるグループは参加者の減少でやむなく合併されたとの話も耳にしました。　

こうした　なごやかな雰囲気も、これまでこの会を盛り上げた先輩方の存在やスピリットが現在のメンバーに

しっかり継続しているのではと感じた１日でした。	

（取材）	  
地域連携部	  
川上	

今日は、この	  
グループです！	


